



## 亀小だより 第8号

発行日 令和7年10月27日 発行者 校長 千葉 優子

令和7年10月27日現在  
亀川小 318名  
16学級

## 全校でやり遂げた！努力と絆の運動会！

10月18日(土)に亀川小学校・幼稚園秋季大運動会が行われました。

9月から始めた運動会練習。取り組み期間中は暑い日が多く、熱中症に気をつけながらの活動でしたが、子どもたちは暑さに負けず、集中して一生懸命に練習しました。運動会当日はたくさんの保護者の方、地域の方々のご声援に支えられながら、子どもたちは努力の成果を十分に發揮し、互いの絆を深め、運動会を大成功させることができました。本当にありがとうございました。

1、2年生は、フラソングに合わせて踊るかわいらしい姿と、玉入れに真剣勝負で向かう姿のメリハリが素晴らしかったです。3、4年生はスカーフによる表現がとても上手で、キャタピラを二人で動かす団体競技ではどのチームも協力のあかしを見せてくださいました。5、6年生は各係とも機敏な動きで運動会を支えました。組体操での集中力はさすがです。騎馬戦の白熱した勝負の姿は、後輩たちのあこがれとなりました。

子どもたちは、「全力で臨むこと、互いを励ますこと、自分で考えて行動すること」を学びました。この成長を、日々の学校生活や行事につなげていけるよう、子どもたち・教職員みんなで取り組んでいきます。

団長さんたち、最後までみんなを引っ張ってくれてありがとう！！



今年は赤組の勝利。点差はなんと1点差。  
どちらも全力で臨んだ証拠です。

## 「オムロン太陽」さんによる出前授業が進んでいます

2学期から、地域の企業「オムロン太陽」からのご支援を受け、全学年で出前授業を行っていただきました。現在1、2、4年生の授業が実施されています。1、2年生はパラスポーツ体験をして、障がいがある人も楽しむことのできるスポーツを知り、みんなで協力して取り組む大切さを学びました。4年生は「亀川のやさしい町づくりについて学ぼう」というテーマのもと、オムロン太陽で実際に働いている方の話を聞く学習をしました。本校の学習活動は、いつもたくさんの地域の方からの支援を受け、子どもたちにとっての豊かな経験と深い学びにつながっています。感謝いたしております。



4年生の学習の様子

### <4年生児童の感想>

特に、ぼくがすごいなと思ったところは、車いす用の車があることです。手だけで、ブレーキやアクセル、それに、ハンドルを操作するのは、難しそうだなと思いました。

そして、亀川の町はとっても優しいことがわかりました。だから、ぼくも人にやさしくして亀川の町をもっと優しくしたいです。

【亀小HP】  
1、2年生の様子は HP の各種活動>各学年の学習活動にあります

